



Tronhill

 When this brochure is no longer necessary, please recycle it.



RICO

RICO chair is created for a comfortable and correct sitting of a child at the table. The model is simple; forms are plain and neat. RICO is designed for those who value durability, quality and reliability. Well assorted colour of upholstery can turn this chair into a playful and jolly part of your child's room. A cheerful picture applied on the back side of a chair will make you happy every day.

Der RICO-Stuhl wurde entwickelt, um Kindern eine angenehme und korrekte Sitzhaltung am Tisch zu ermöglichen. Das Modell ist einfach gehalten, die Formen sind schlicht und klar. Der RICO-Stuhl wurde besonders für diejenigen entwickelt, die auf Langlebigkeit, Qualität und Zuverlässigkeit Wert legen. Durch die ausgewogene Farbwahl der Polsterung kann dieser Stuhl ein verspieltes und fröhliches Element eines Kinderzimmers sein. Auf der Rückseite des Stuhls findet sich ein fröhliches Bild, das den ganzen Tag für gute Laune sorgt.

RICO är utformad för att låta barn sitta bekvämt och bra vid bordet. Modellen är enkel, formerna är rättframma och eleganta. RICO är designad för tålighet, kvalitet och pålitlighet. Vårt stora utbud av klädsel färger gör stolen till en glad och lekfull del av ditt barns rum. En glad bild på baksidan av stolen kan pigga upp varje dag.



Tronhill reserves the right to change any terms related to products presented in this publication.
Tronhill behält sig das Recht vor alle Vorschriften für Warren, die in dieser Brochüre sind vorgestellt, zu ändern.
Tronhill förbehåller sig rätten att ändra villkoren för produkter i denna publikation.



The seat and back are ergonomically shaped, providing also a good angle between parts to ensure a correct sitting of a child and acquire right posture habits. Chair's construction is firm and reliable. Height of a chair is regulated by a pneumatic cylinder. Wide range of fabrics for upholstery: polyester, wool, artificial and genuine leather. There are available 3 different pictures: dog, cat and smile on the back. It is possible to choose different colours for sitting part and back of a chair.

Der Sitz und die Rückenlehne sind ergonomisch geformt und liegen in einem optimalen Winkel zueinander, um Ihrem Kind ein korrektes Sitzen zu ermöglichen und um die richtige Körperhaltung einzuüben. Die Bauweise des Stuhls ist stabil und zuverlässig. Die Sitzhöhe kann mittels eines Pneumatikzylinders eingestellt werden. Für die Polsterung stehen verschiedene Materialien zur Auswahl: Polyester, Wolle und künstliches oder echtes Leder. Es stehen drei verschiedene Bilder für die Rückseite zur Auswahl: Hund, Katze und Smiley-Gesicht. Es ist möglich, den Sitz und die Rückenlehne in verschiedenen Farben zu bestellen.

Sätet och ryggen är ergonomiskt utformade, och vinkeln mellan dem ger en bra sittposition som främjar bra hållning hos ditt barn. Stolens konstruktion är robust och pålitlig. Höjden kan justeras med en pneumatisk cylinder. Klädseln kan vara i polyester, ull, konstläder eller äkta läder. På ryggen kan man sätta en bild på en hund, katt eller ett leende. Sätet och ryggen kan även ha olika färger.



SEAT HEIGHT ADJUSTMENT
EINSTELLBARE SITZHÖHE
HÖJJUSTERING AV SÄTE

POLYAMIDE BASE
FUß AUS POLYAMID
POLYAMIDBAS

CASTORS FOR SOFT / HARD FLOOR
LAUFROLLEN FÜR WEICHE UND HARTE BÖDENBELÄGE
SVÄNGBARA HJUL FÖR MJUKT / HÅRT GOLV

